



Stuhlfarbenkarte

0 bisher kein Stuhlgang

Beobachten Sie die Stuhlfarbe während des ersten Lebensmonates und vergleichen Sie die Stuhlfarbe Ihres Neugeborenen mit der Farbskala auf dieser Karte.

1

Falls der Stuhl sich entfärbt (Bild 5-7) und der Urin stark gelb wird, muss überprüft werden, ob die Gallenwege, welche die Galle von der Leber in den Darm führen, durchgängig sind. Die Beobachtung der Stuhlfarbe während des ersten Lebensmonates erlaubt auf einfachem Wege die meisten Undurchgängigkeiten der Gallenwege zu diagnostizieren. Diese Krankheiten benötigen eine schnellstmögliche Therapie. Bitte stellen Sie sich in diesem Fall innerhalb von 24 Stunden bei einer Ärztin oder einem Arzt vor.

2

3

4

5

6

Falls Ihr Neugeborenes erst wenige Stunden alt ist und bisher noch keinen Stuhlgang hatte, geben Sie bitte Stuhlfarbe 0 an.

7